

Cycle du Capricorne



Phase de Premier Croissant

Après avoir infusé les énergies et intentions de ce cycle, nous arrivons à la rencontre des éventuels conflits intérieurs quant à la mise en place et réalisation de nos objectifs. A l'évidence ce sont nos programmations et croyances limitantes qui pourraient nous maintenir dans des répétitions et nous empêcher d'aller de l'avant.

Dimanche 14 janvier :

A 3:38 Mercure revient dans le signe du Capricorne par la maison 2, nous portant au sérieux et à nous réorganiser. Au cours des 3 prochaines semaines, faire preuve de discipline sera plus facile, profitons-en. Toutefois avec 4 astres dans ce signe de l'hiver, un climat austère pourrait s'installer.

A 4:28 la Lune fait son entrée dans le signe des poissons par la maison 3 en conjonction avec Saturne. Notons que la maison 3 est encore une fois à l'honneur ! Restons intègre dans nos réflexions. Les eaux des Poissons ont vite fait parfois de nous troubler ou de semer la confusion.

A 11:49 La Lune et Saturne connaissent leur conjonction exacte en maison 12. De quoi réaligner notre colonne vertébrale et vivre des moments forts de spiritualité. Chérissons ces instants de réceptivité et de méditation à même de nous guider. Au niveau énergétique, l'eau et la terre s'harmonisent dans l'objectif de manifester nos intentions.

Lundi 15 janvier :

La Lune débute sa conjonction à Neptune au carré de Venus.

A 22:03 leur conjonction exacte a lieu en maison 7 au Tcarré de Venus en maison 4. Une puissante connexion s'opère dans l'invisible pointant notre idéal, pour autant dans la matière nous pourrions nous sentir limités. Laissons la nuit nous porter conseil.

Mardi 16 janvier :

A 5:48 la Lune repart pour un nouveau tour du zodiaque depuis la maison 3 (encore une fois) au carré de Mercure et de Mars. Mercure et Mars en Capricorne poussent à la prudence voir nous place sur la défensive. Sortons des vieux schémas et profitons de l'élan du Bélier pour prendre des initiatives.

A 21:13 La Lune en maison 8 arrive au carré exact de Mars en maison 4 nous plongeant pleinement dans cette transmutation des mémoires et émotions du passé. A quelles résistances nous heurtons-nous ?

Mercredi 17 janvier :

A 8:18 la Lune arrive à la conjonction exacte de Chiron en maison 2, l'occasion de tester nos réactions émotionnelles quant à notre identité. Avons-nous vraiment conscience de notre valeur et de nos talents ???

A 15:03 la Lune arrive à la conjonction exacte du Noeud Nord en maison 11 au carré du Soleil, activant la phase de premier quartier !!! Une invitation à nous projeter dans l'avenir comme à recevoir du soutien dans nos prises d'initiatives en ce sens. Il peut y avoir un léger tiraillement entre foncer ou avancer lentement « mais sûrement ». L'impulsion du Bélier ne fait pas bon ménage avec la patience et l'organisation du Capricorne. Les grands défis du passage à l'action commencent à se faire sentir.

A suivre...